

La société [DENTEXIA](#), spécialisée dans les centres dentaires low-cost, fait l'objet d'une nouvelle fermeture. En effet, alors que le site de Lyon 6ème a fermé il y a un mois, c'est maintenant celui de Chalon-sur-Saône qui est contraint de le faire. La décision a été prise par l'ARS Bourgogne-Franche-Comté en raison de manquements sérieux à la qualité et à la sécurité des soins. Une inspection sanitaire avait eu lieu le 25 février. Les mesures d'hygiène et de désinfection sont insuffisantes. Les patients sont invités à se tourner vers un autre cabinet.